



Warta SanMaRe



Gereja Santa Maria Regina – Paroki Bintaro Jaya

Alamat Sekretariat: Jl. MH Thamrin, Kavling B2 No. 3, CBD Bintaro Jaya Sektor 7, Tangerang Selatan

Telepon: 7459715, Fax: 7459717, email: sekretariat@Parokisanmare.or.id

JADWAL MISA

Misa Harian:

Senin s/d Sabtu 06.00 WIB

Hari Sabtu :

17.00 WIB

Hari Minggu :

06.30 - 09.00 - 17.00 WIB

Misa Jumat Pertama :

06.00 - 12.00 - 19.30 WIB

Adorasi Ekaristi:

Adorasi Sakramen Maha Kudus dapat dilaksanakan setiap saat (24 jam) di Kapel SanMaRe

PENYELIDIKAN KANONIK

(dengan perjanjian)

Hari Senin, 17.00 – 18.30 WIB
Romo Lucky Nikasius, Pr.

Hari Kamis, 17.00 – 18.30 WIB
Romo Sylvester Nong, Pr.

PELAYANAN MISA REQUIEM DI GEREJA

Dapat diselenggarakan pada hari Senin hingga Jumat. Hubungi Sekretariat Paroki.



Website:

www.parokibintarojaya.id



Instagram

[parokibintarojaya](https://www.instagram.com/parokibintarojaya)



Facebook Group:

[SanMaReBintaroJaya](https://www.facebook.com/SanMaReBintaroJaya)

Kontribusi artikel, pengumuman, iklan:
komsos@parokisanmare.or.id

16 Desember 2018

Tahun IX – No. 50

Minggu Adven III Warna Pink dalam Minggu Gaudete



Tidak terasa kita telah memasuki Minggu Adven III artinya perjalanan kita menuju perayaan kelahiran Tuhan Kita Yesus Kristus tinggal sebentar lagi. Bacaan Kitab Suci yang kita dengar pada Minggu Adven III ini mengajak kita untuk semakin mempersiapkan diri dalam sukacita dan syukur untuk menantikan kelahiran Tuhan Yesus.

Di Minggu Adven III atau yang biasa disebut sebagai Minggu Gaudete (Bersukacita) lilin yang dinyalakan adalah dengan warna pink. Mengapa ada warna pink ditengah-tengah lingkaran (korona) Adven dan mengapa busana liturgi pada Minggu Adven III berwarna pink? Berikut adalah jawabannya

Masa Adven kita tahu sebagai masa penantian akan kedatangan Kristus. Dalam “menanti” itu unsur penting adalah “pengharapan.” Maka kedatangan Kristus itu bukan kita nantikan dalam suasana takut, cemas atau sedih. Justru

kita menantikannya dalam suasana sukacita dan penuh pengharapan, karena yang akan datang adalah Kristus, Mesias.

Kita patut bersukacita pada Minggu Adven III ini karena yang kita nantikan tak akan lama lagi datang. Namun kita juga ingat bahwa saat ini waktunya belum tiba, masih satu hari Minggu Adven lagi yang harus kita lewati. Maka sukacita kita adalah sukacita dalam pengharapan. Bukan sukacita dalam kegembiraan karena Mesias sudah datang.

Hal itu secara simbolis ditunjukkan dengan warna liturgi hari ini, yakni warna merah muda (*pink, rose, jingga*). Warna tersebut merupakan perpaduan antara warna putih dan ungu; simbol perpaduan sukacita dan pengharapan. Warna ini hanya dipakai dalam perayaan hari Minggu ini saja (juga pada Minggu Prapaskah IV = Minggu *Laetere*) sedangkan besok (hari Senin) hingga 24 Desember (pagi) nanti warna liturgi tetap warna ungu. Simbol warna tersebut bisa kita lihat pada lilin ke-3 pada lingkaran adven atau pada stola dan kasula yang dipakai oleh imam. Namun karena tidak semua paroki memiliki stola dan kasula merah muda, tetap diperbolehkan memakai yang berwarna ungu (PUMR no. 346).

Demikian penjelasan mengenai Minggu Adven III, kiranya bisa bermanfaat serta semakin mengenal ciri khas Liturgi dari Minggu Adven III dan mari kita semakin mempersiapkan diri untuk menyambut kelahiran Tuhan Yesus dengan penuh sukacita seperti kutipan Bacaan II yang kita dengar pada hari ini Filipi 4;4 yaitu "Bersukacitalah senantiasa dalam Tuhan!". Berkah Dalem!



Disiapkan oleh Gabriel Randall, Sumber : <http://gempar-news.blogspot.com/2011/12/minggu-gaudete.html>.

Selamat bagi para baptisan anak baru yang dipermandikan pada Minggu, 9 Desember 2018.



1. Brigita Metta Ardyanto (lingk. Sta. Angela. Wil. V)
2. Paulus Trevian Mudita Ardyanto (lingk. Sta. Angela Wil. V)
3. Melania Sri Wahyuni (Lingk. Sta. Monika. Wil III)
4. Elisabeth Fiel Valezka Soelistyono (Lingk. Sta. Theresia Calcutta. Wil. VIII)
5. Ignatius Matteo Cruz Soelistyono (Lingk. Sta. Theresia Calcutta. Wil. VIII)
6. Howard George Khowara (Lingk. St. Yakobus. wil 19 Gereja Sta Monica)
7. Raphael Dakren Sidarta (Lingk. Sta. Ursula. Wil. II)

Surat Keluarga Desember 2018 Bahagia Itu Ada Namanya

Keluarga-keluarga Katolik terkasih. Anda tentu sudah menikmati masa Adven bersama lingkungan dan keluarga Anda. Saya ikut bahagia menyaksikan kegembiraan Anda semua dalam rekoleksi Bulan Keluarga. Semoga apa yang saya rasakan menjadi pengalaman nyata Anda dan lingkungan di seluruh Keuskupan Agung Jakarta.

Bahagia itu ada namanya. Kadang kita mengatakan bahwa kita bahagia. Ketika ditanya alasannya kita katakan, "Nggak tahu deh, hepi aja, sih!"

Yah, memang kadang rasa bahagia tidak perlu dirumuskan tetapi dinikmati saja. Ketidaktahuan bisa menguntungkan kalau itu terkait dengan hal yang negatif, tetapi kalau terkait dengan yang positif, kita perlu mengetahuinya agar kita lebih sering menikmati yang positif itu dan merasa bahagia.

Kebahagiaan bisa muncul dari perasaan ditemani, banyak teman, banyak sahabat, punya teman curhat, dan terutama mempunyai keluarga yang dapat menjadi tempat yang nyaman untuk bernaung, bercengkerama, berbicara, dan berbagi berkat lainnya. Sebaliknya, hidup bisa menjadi sesuatu yang sepi, sunyi, dan melelahkan ketika kita harus menjalani semuanya sendirian. Kehadiran orang lain, terutama mereka yang amat penting dalam hidup kita, sangat membawa kebahagiaan.

Natal sudah mendekat, kita harus bergegas maju membawa persembahan kebahagiaan kita masing-masing. Suasana bahagia dapat diciptakan, kalau kita mau dan berusaha menciptakannya. Jangan merana karena merasa diri kurang diberkati. Jangan mengeluh saja karena kurang merasa diperhatikan. Mulailah menjadi pelaku pertama (pionir) dalam menciptakan kebahagiaan bersama.

Saya percaya, apa yang selama hidup kita dapatkan merupakan anugerah Allah belaka. Saya percaya kebaikan Tuhan mengalir bagi mereka yang menyandarkan dirinya kepada Allah, meskipun hidup tidak selalu mudah dijalani. Mazmur 18:2 mengatakan, "Ya TUHAN, bukit batuku, kubu pertahanananku dan penyelamatku, Allahku, gunung batuku, tempat aku berlindung, perisaiku, tanduk keselamatanku, kota bentengku!" Begitulah suara iman pemazmur memuji kebaikan Allah yang memeliharanya. Apakah kita sekeluarga mengalaminya?

Ketika hati kita diliputi perasaan dicintai, perasaan diterima, dihargai, diperhatikan, didukung, ditemani, dan diteguhkan, kita akan merasa dunia ini begitu bermakna. Kita sungguh membutuhkan orang lain untuk mendukung kita. Kita sungguh menjadi manusia paling beruntung ketika hati kita meyakini bahwa kita dicintai. Itulah cinta Allah yang nyata yang mewujudkan menjadi cerita bahagia kita.





Di samping itu, kebahagiaan juga diciptakan oleh situasi di sekitar kita. Masalah dan kesedihan, tekanan, dan duka bahkan bisa melanda kita kapan saja. Akan tetapi, jika ruang tempat kita berpijak menyegarkan dan menyejukkan, kesulitan dan kesedihan menjadi lebih mudah ditanggung. Kita mempunyai energi berlebih karena situasi di sekitar kita sangat membawa suasana cerita dan tenteram.

Memasang pohon natal, gua natal, menghias rumah dengan pernik natal, memutar lagu natal, menciptakan suasana hati yang baik. Saya selalu mengingat saat saya berada di rumah orangtua saya. Mereka selalu memutar lagu-lagu yang sampai saat ini menciptakan natal di hati saya. Kenangan itulah yang ingin saya bagikan kepada Anda semua bersama keluarga. Saya merasa bersama orangtua dan kakak-adik saat mendengarkan lagu natal. Seolah-olah, pikiran saya memberi rasa nyaman suasana kekeluargaan di masa lalu.

Jangan membuat kesulitan dengan diri sendiri. Tuhan pasti tidak sulit ditemui. Yesaya 55:6 mengatakan, "Carilah Tuhan selama Ia berkenan ditemui, berserulah kepada-Nya selama Ia dekat."

Semudah melipat tangan dan mengatupkan mata kita sejenak, demikianlah Tuhan sangat mudah ditemui dalam doa dan harapan baik kita. Kita sering membuat kesulitan pada diri kita sendiri. Kita terlalu banyak membatasi diri dengan aturan yang tidak diharuskan. Kita mudah terluka oleh omongan orang lain, kita sulit mendengarkan orang lain; kita tidak terbuka; kita memikirkan yang buruk akan orang lain; dan kita lebih mengunci diri dengan pikiran-pikiran buruk yang belum pasti benar akan orang lain dan diri sendiri.

Hal lainnya, kita kurang fokus pada apa yang perlu kita perhatikan, seperti keluarga, hidup rohani, dan persahabatan dengan banyak orang. Kita lebih suka mengumpulkan harta tanpa henti. Kita lebih suka bergelimang harta meski hidup kita sepi tanpa teman. Kita suka menciptakan surga di dunia ini dan melupakan kebahagiaan yang lebih yang dapat kita terima dari memberi dan memperhatikan sesama kita yang sedang menderita. Matius 22:39 mengatakan, "... dan hukum yang kedua, yang sama dengan itu, ialah: Kasihilah sesamamu manusia seperti dirimu sendiri."

Mari menciptakan kebahagiaan sederhana dengan cara kita masing-masing, tetapi fokus perhatian kita harus sama, pada kebahagiaan yang tercipta bersama dengan orang-orang tercinta, bersama dengan mereka yang membutuhkan, dan mengalami kepuasan batin yang murah bersama Allah yang mengunjunginya kita dalam peristiwa Natal yang akan kita sambut. Semoga Anda dan keluarga mengalami kebaikan Tuhan secara berlimpah.

SELAMAT NATAL , SELAMAT BERBAHAGIA BERSAMA KELUARGA
Imanuel, Allah beserta kita.

Rm. Alexander Erwin Santoso, MSF

✠ JADWAL LITURGI ✠

Minggu Adven IV, 23 Desember 2018

Bacaan: Mi. 5:1-4a; Mzm. 80:2ac,3b,15-16,18-19;Ibr. 10:5-10; Luk. 1:39-45

Saran Nyanyian: PS 445, 448, 674, 675, 719, 720, 721, 802, 951

Sabtu, 22 Desember 2018, pukul: 17.00

Koor dan PUA: Sta. Regina

Pemazmur: Brandon Matthew

Putra/i Altar: Abraham Arindra Sarwonawadya, Alexandra Ashley Soeterdy, Jennifer Patricia Wibowo, Benedictus Sebastian Pratomo S., Gabriel Kent Pasaribu, Alexandre P. R. Kotambunan, FX Nitra Dwi Bagaskara, Maria Elisabeth Alta Dantiana Husada, Johnathan Matthew Wolanski, Jonathan Mario Salem Salindeho

Prodiakon: Albertus Sugianto Supriadi, Alfonsus Haryanto, Arden Andreas Barus, Athanasius BS Pramono, Yvonne Maria Setyawati S, Emmanuel Adi Sepiarso, Yosep Erijanto, Yohanes Prakoso Rahwibowo, Soehartono D.S, Harianto Kusnadi, Vincentia Ventje Restutuani, Dwiwardi Sugeng, Sutanto



Minggu, 23 Desember 2018, pukul: 09.00

Koor dan PUA: St. Markus

Pemazmur: Destasia D Asri Rosari

Putra/i Altar: Fr. Mariana Rasendrya Z., Bioline Alexandri Hendra S., Gabriel Ganesh Armando Putra M., Felix Noel, Brigitta Merlyn Bulu, Johannes Baptista Marcell W., Bryan Valentino Hendrawan, Virgilius Divo Raphael, Samuel Wisnuputra

Prodiakon: Didik Wiryawan AP, Fifi Amaliawaty, Florentina Ratna Supeni H, Floribertus Rismantoro, Gatot Kusumo Atmojo, George Pangemanan, Helfina Martini Tisnakusuma, Hesti Purbaningsih, Stevanus Adhitia Budhi, Stepanus Yohanes Sumarja, Stepanus B. Dora, Stefanus Ridwan Ruswati, Stefanus Hendarto, Okky Djuandi Sentana, Rusticus Hesthi Sambodo, Rudy Yohanes Maria ST, Ramlan Aloisius Sembiring, Philipus Tambunan, Petrus Lazarus Mardjono, Dwipudjo Slamet Santoso, Paulus Jusuf Ari Susetio, Paula Maria Chandra, Martha Maria Elfian, Maria Valeria Kartati

Minggu, 23 Desember pukul: 06.30

Koor dan PUA: St. Bartolomeus

Pemazmur: Hari Sujatmoko

Putra/i Altar: Christopher Satrio Binatoro, Johannes Satrio Pinandito, Alphonse Kei Prahastya Putra P., Valentinus Ayodya Koesyudawisama, Rafael Micha Keitaro, Valentino Nathanael Supit, Bernadette Nathania Sukieche, Maria Agnes Adeline Huberta T., Maria Natania Pangastuti, Dominique Gabriella Da Silva, Seraphine Abeydaria Da Silva, Jesslyn Huberta

Prodiakon: Cynthia Catharina, Daniel Bala Batti, Didi Hartanto, Victor Toto Sudytio, Veronica Diana Irawati, Venantius Tri Handoko, Teofanus Rudy Hendrawan, Tarcisia Julianti Setiadi, Heru Sugeng Listiono

Minggu, 23 Desember 2018, pukul: 17.00

Koor dan PUA: St. Thomas Rasul

Pemazmur: Anastasya Kusuma

Putra/i Altar: Ferdy, Odilia Garyn Rossa Jessica, Dorothea Bening Larasati, Michael Cathney, Maria Caroline Itu Leba, Yohana Emanina, Dorothea Oktafanya Aurora P., Agatha Pearlyana Stefani, Kresentia Febriona Winanda F., Helena Kheren Imanuela, Gregorius Rafael Immanuel

Prodiakon: I.Y. Supriyanto, Joseph Saly Listiyadi, Kamilus Arifin, Lily Irene Tantra, Lucas Hanifa Natahusada, Marjono Suwargo, Maria Regina Karmini, Joan Daisy Marisa, Eryln Wiranata Imam, Ety Widjaja, Dini Ariani Indrawati, Linggarwati Ibrahim, Lydia Ety, Leonardo Barlian Megasandi, Arimurti Kusuma, Johannes Djoenaedy Hadi, Johannes Medy Yudohutomo

HARI RAYA NATAL

Misa Malam: Bacaan: Yes. 9:1-6; Mzm. 96:1-2a,2b-3,11-12,13;Tit. 2:11-14; Luk. 2:1-14 **Saran Nyanyian:** PS 451, 452, 453, 454, 455, 456, 458, 459, 460, 806, 953

Misa Fajar: Bacaan: Yes. 62:11-12; Mzm. 97:1,6,11-12; Tit. 3:4-7; Luk. 2:15-20 **Saran Nyanyian:** PS 448, 455, 456, 457, 461, 462, 464, 465, 476, 477, 806, 953

Misa Siang: Bacaan: Yes. 52:7-10; Mzm. 98:1,2-3ab,3cd-4,5-6; Ibr. 1:1-6; Yoh. 1:1-18; (Yoh. 1:1-5,9-14)

Saran Nyanyian: PS 459, 463, 466, 467, 468, 475, 476, 477, 806, 953

Senin, 24 Desember 2018, pukul: 17.00

Koor dan PUA: PS. SanMaRe & Wilayah 8

Pemazmur: PS. SanMaRe

Putra/i Altar: Theresia Carissa Indurasmu, Nathanael Eldrian Rumawas, Teresa Alana Dewi, Helena Amithya da Rato, Judith Kiara Kanakamaya, Virgilius Divo Raphael, Olga Wiyar Haksami, Maria Kiara Anindita, Benedictus Sebastian Pratomo S., Jose Marie Pereira, J. B. Marcell Wibawanto, Ivana Permata Ariesta, Yohana Emanina, Alphonse Kei / Johannes Pinandito

Prodiakon: Metty Suprapti, Ping Julianto Widjaja, Royandi Ernestus DP, Saras Damai Susetyo, Silvinus Soetoyo Dharmadi, Thomas Erwin Kurniawan, Wahid Gunawan, Yadi Djuhandi, Yohanes Agus Munandar, Yosep Yendi, Yuliana Yelly, Yustinus F. Irijayanto, Agnes A. Sayan Rampisela, Effie J A Soekotjo, Paulus Adidojo Prakoso, Florius Dominicus Riberu, F.X. Margiono, Etmundus Giri Handana, Emil Syah Putra BP, Elisabeth Indarsiah, Diana Deisy Salem, David Sabariman Prajitno, Constantin Reenaldo Fhadin, Chrys RN Sinulingga, Sutikno Siswojo, Rudy Andriyanto, Bernadette Ayлина Kartika W, Bernadetha Swartini, Benedictus Hartonadi, Benedictus Bambang Erwin, RM Soedjono Respati, Andrea Gita Trisnawati, Dewi Sekar Alamsari, Ananias Arief Gazali, Krisnawan Budiprasoyo, Aloysius Eko Prihadi, Alexander Nuryanto, Alexander Bambang Ambono, Albertus Magnus Bongo, Albertus Agus Sancoko

Selasa, 24 Desember pukul: 21.00

Koor dan PUA: WILAYAH 5

Pemazmur: Grace Simon (Mazmur) & Prajaka (Maklumat Natal)

Putra/i Altar: Felicia Safira Rahardjo, Fridolin Oktafandy Rahardjo, Fransiskus Arya Kusuma Aji, Vincentius Adrian Laurens Nestyaputra, Tim Valentino Lakusa, Yohanes Theo Widodo, Orlando Owen Christhoper, Bioline Alexandri Hendra S., Jonannes Satrio Pinandito/Alphonse Kei, Bryan Valentino Hendrawan, Ferdy, Valentinus Ayodya Koesyudhawisama, Michael C. Girsang

Prodiakon: Agnes Bertha Tabarani, Agustinus Fadjar AS, Agustono Widjaja, Albertus Sugianto Supriadi, Alfonsus Haryanto, Arden Andreas Barus, Athanasius BS Pramono, Cynthia Catharina, Daniel Bala Batti, Didi Hartanto, Didik Wiryawan AP, Fifi Amaliawaty, Florentina Ratna Supeni H, Agustinus Uki Kurmianto, Agustinus Himawan, Agnes Stephani Sri Kamartih, Yvonne Maria Setyawati S, Emmanuel Adi Sepiarso, Yosep Erijanto, Yohanes Prakoso Rahwibowo, Soehartono D.S., Harianto Kusnadi, Vincentia Ventje Restutuani, Dwihardi Sugeng Sutanto, Victor Toto Sudytio, Veronica Diana Irawati, Venantius Tri Handoko, Teofanus Rudy Hendrawan, Tarcisia Julianti Setiadi, Heru Sugeng Listiono, Stevanus Adhitia Budhi, Stepanus Yohanes Sumarja, Stepanus B. Dora, Stefanus Ridwan Ruswati, Stefanus Hendarto, Okky Djuandi Sentana, Rusticus Hesthi Sambodo, Rudy Yohanes Maria ST, Ramlan Aloisius Sembiring, Philipus Tambunan

Selasa, 25 Desember 2018, pukul: 07.30

Koor dan PUA: WILAYAH 6

Pemazmur: Ryan Angelo Thomas Djehamat

Putra/i Altar: Michael Cathney, Yohana Emanina, Helena Kheren Imanuela, Ferdy, Dorotea Oktafanya Aurora P. , Gregorius Rafael Immanuel , Agatha Perlyana Stevani, Teresa Amaris Arlene Tanjung, Ignatius Arthur Bagaskara, Antonius Adrian Nathaniel, Marco Benediktus Tirtaatmaja, Gabriel Bayu Bimantoro Caloh, Hosana Mariati T.

Selasa, 25 Desember 2018, pukul: 10.00

Koor dan PUA: PSA SanMaRe

Pemazmur: PSA SanMaRe

Putra/i Altar: Valentino Nathanel Supit, Gabriella Fawnia S., Elisabeth Margaretha Manalu, Maria Marcella Dwi Oliviani, Alexander Kevin Pratama, Veronika Agna Permatasari, Vincentia Catur Devina Anggraini, Rafaella Putri Utama, Anastasia Anggraini, Dennise Joyliem, Bernadette Nathania Sukieche, Paulus Winton F. T.

Prodiakon: Floribertus Rismantoro, Gatot Kusumo

Atmojo, George
Pangemanan, Helfina
Martini Tisnakusuma,
Petrus Lazarus Mardjono,
Dwipudjo Slamet Santoso,
Paulus Jusuf Ari Susetio,
Paula Maria Chandra,
Martha Maria Elfian



Prodiakon: Hesti Purbaningsih, I.Y. Supriyanto,
Joseph Saly Listiyadi, Kamilus Arifin, Lily Irene
Tantra, Lucas Hanifa Natahusada, Marjono
Suwargo, Metty Suprapti, Maria Valeria Kartati,
Maria Regina Karmini, Joan Daisy Marisa, Erlyn
Wiranata Imam, Etty Widjaja, Dini Ariani Indrawati,
Linggarwati Ibrahim, Lydia Ety, Leonardo Barlian
Megasandi, Arimurti Kusuma, Johannes Djoenaedy
Hadi, Johanes Medy Yudohutomo, Effie J A
Soekotjo, Paulus Adidoyo Prakoso, Florius
Dominicus Riberu, F.X. Margiono

Selasa, 25 Desember 2018, pukul: 17.00

Koor dan PUA: WILAYAH 1

Pemazmur: Gitaditya Witono

Putra/i Altar: Fransisca Mariana Rasendrya Z., Kerri Maria Gunawan, Timotius Patrick Leonard, Sesillia Devi, Agnes Chiara Amabel Trigina, Yohana Emanina

Prodiakon: Metty Suprapti, Ping Julianto Widjaja, Royandi Ernestus DP, Saras Damai Susetyo, Silvinus Soetoyo Dharmadi, Thomas Erwin Kurniawan, Etmundus Giri Handana, Emil Syah Putra BP, Elisabeth Indarsiah, Diana Deisy Salem, David Sabariman Prajitno, Constantin Reenaldo Fhadin, Chrys RN Sinulingga, Sutikno Siswojo, Rudy Andriyanto, Bernadette Aylina Kartika W, Bernadetha Swartini

PENGAKUAN DOSA

Pengakuan dosa mulai dari Senin, 17 Desember sampai dengan Jumat, 21 Desember.
Jadwal pagi: Setelah misa pagi –8.00 WIB & Jadwal malam: 18.00 – 21.00 WIB

Pagi hari 06.00-08.00	1. Rm. Lucky 2. Rm. Syl
Sore hari 18.00-21.00	
Senin ,17 Desember 1. Rm. Harno SX 2. Rm. Desius CSsR 3. Rm. Lucky 4. Rm. Syl	Selasa, 18 Desember 1. Rm. Jacobus SX 2. Rm. Harno SX 3. Rm. Lucky 4. Rm. Syl
Rabu, 19 Desember 1. Rm. Jacobus Sx 2. Rm. Harry Sulisty Pr 3. Rm. Lucky 4. Rm. Syl	Kamis, 20 Desember 1. Rm. Anto Dwi ,Pr 2. Rm. Dimas Graha,Pr 3. Rm. Lucky 4. Rm. Syl



Kelompok Bible Study OMK mengundang teman-teman muda untuk bersama memuji Tuhan, mendengarkan renungan, dan membaca Alkitab
Jadwal rutin: Rabu pukul 19.30 di Ruang Andreas Lt.3

PIC: Remy 081319867010 dan, Tasia 081218056315

☩ PENGUMUMAN ☩

1. Dibutuhkan **Lemari Filling Cabinet** untuk operasional CU Gerbang Kasih Sejahtera SanMaRe, bagi umat SanMaRe yang memiliki Filling Cabinet dengan kondisi yang masih berfungsi dengan baik, dapat di sumbangkan ke PSE, Hub. 0812.9545.9280 (Maria)
2. **Penyuluhan untuk orang tua dan wali baptis bayi** akan diadakan pada hari Minggu, 13 Januari pukul 15.00 – 17.00 di ruang kelas Lt. 3. Baptis bayi akan diadakan pada hari Minggu, 20 Januari pukul 10.30. Formulir pendaftaran dapat di ambil di Sekretariat Paroki
3. **Pendaftaran Calon Penerima Komuni Pertama** 2019 dibuka sampai tanggal 2 Februari 2019. Pendaftaran melalui ketua lingkungan atau sekretariat paroki.
Syarat :
 - Calon penerima komuni pertama sudah berusia 10 tahun atau kelas 4 SD.
 - Melampirkan fotocopy surat baptis dan foto copy KK gereja (yang sudah disahkan oleh paroki yang bersangkutan)
 - Pendaftar dari Paroki lain harus mendapat izin dari Pastor Kepala Paroki asal.
 - Pertemuan orang tua Calon Penerima Komuni Pertama : 10 Februari 2019
 - Perayaan Penerimaan Komuni Pertama pada Hari Raya Tubuh dan Darah Kristus 23 Juni 2019.Contact person hubungi: Yustina 0815 9103 677, Astrid 087 8090 79823
4. Diinfokan kepada seluruh peserta **Tabut KAJ** agar menjalankan komitmen menabungnya selama 36 bulan, jika tidak mengetahui nomor rekening Tabut peserta dapat menghubungi PIC Tabut: (Ibu Yanny – 08121029389, Ibu Anna – 0811836348, Ibu Deasy – 085921524926, Ibu Gita – 087774000311, Ibu Betty – 08128655288)
5. Gereja sebagai bait Allah patut untuk kita jaga bersama kebersihannya. Umat dimohon untuk tidak meninggalkan sampah apapun di laci bangku/di dalam gereja dan sekitarnya. **Menjaga kebersihan gereja** merupakan bentuk nyata kepedulian dan cinta kita pada Tuhan. Mari bersama mewujudkan semangat gerejaku, rumahku, tanggung jawabku.
6. Akan saling menerimakan Sakramen Pernikahan

Pengumuman ke I

- **Maria Venessa Pricilla Djoe** dari Lingk. St. Regina dengan **Jonathan William Asali** dari Jakarta

Pengumuman ke III

- **Chinta Angela** dari Lingk. St. Yohanes de Brito dengan **Fransiskus Xaverius Wali** dari Gereja Santo Matius Penginjil - Bintaro

Barangsiapa mengetahui adanya halangan untuk perkawinan tersebut, Wajib memberitahu Pastor kepala Paroki.